

「千葉県民の日」を利用してビール工場見学へ

毎年6月15日は、千葉県民にとっては、ちょっとしたお祭りの日になります。学校や一部の企業が休みになり（当社は休みにはなりませんでしたが・・・）、公共施設のほか、テーマパークなどが無料開放され、各市町村で趣向を凝らしたイベントが開催されます。千葉県の魅力を再認識／再発見してもらい、地域活性化を図るこの「千葉県民の日」は、無料スポットの多さでは全国一ともいわれています。

私は毎年「県民の日協賛 チャリティゴルフフェスタCHIBA」への参加を心待ちにしており、通常ではプレーできない名門コースを特別割引料金で楽しんでいます。今年は、それに加えて、サッポロビール千葉工場殿の「新黒ラベル見学ツアー」に参加してきました。工場見学と「黒ラベルサウンドギャラリー（映画）」でビール製造の秘話と、美味しいビールの注ぎ方を学び、出来たての生ビール（3杯まで）を堪能してきました。時間的な制約からほろ酔い気分には物足らなさが残りましたが、ビール党の私にとってはまさに至福のひと時となりました。

ビール工場は、私が勤務している関東物流センター(市川市)からも近いので、お越しの際には是非とも、人気のジンギスカンをご案内して、楽しんで頂ければと思います。



文/写真)システム部 橋口 雅樹